

Wenn die Zeit voranschreitet...

Die Halbwertszeit von heutigen Informationen ist enorm hoch. Wir haben nicht nur die Möglichkeit, Informationen über das Internet zu verbreiten, der technische Fortschritt bringt es leider auch mit sich, dass das was gilt, morgen schon wieder nicht mehr gilt. Oder das was gelten sollte, gar nie Gültigkeit erlangte, weil es nie angewandt wurde.



So schreibt z.B. das Walliser Tourismusgesetz in Art. 40 Abs. 1 und 2 vor, dass Statistiken über die Beherbergungen (auch bei Ferienwohnungen) erstellt werden müssten. Niemand hat bis heute auch nur in Ansätzen erkennen lassen, dass daran ein Interesse bestünde. Kurz und gut, das Gesetz gilt zwar, aber es interessiert offensichtlich niemanden. Die Tourismusdestination wohl nicht, weil derzeit die Zahlen schneller dahinschmelzen als die Gletscher selbst an den heissesten Sommertagen, die Gäste nicht, weil es mehr Aufwand bedeutet oder sie es schlicht und einfach nicht wissen.

Vieles, was moosalbi.ch publizierte, ist mittlerweile bereits wieder veraltet. Trotzdem scheint es angebracht, diesen Inhalt noch für eine Weile vorrätig zu halten. Aus diesem Grund gibt es an dieser Stelle das Archiv. All diese Artikel sind nicht mehr ganz aktuell, waren dies irgendwann aber einmal.

